
 

In jener Zeit sprach Jesus zu seinen Jüngern: 

Es gibt keinen guten Baum, der schlechte Früchte hervorbringt, noch 

einen schlechten Baum, der gute Früchte hervorbringt. 

Jeden Baum erkennt man an seinen Früchten: Von den Disteln pflückt 

man keine Feigen, und vom Dornstrauch erntet man keine Trauben. 

Ein guter Mensch bringt Gutes hervor, weil in seinem Herzen Gutes ist; 

und ein böser Mensch bringt Böses hervor, weil in seinem Herzen Böses 

ist. Wovon das Herz voll ist, davon spricht der Mund. 

 

Lukasevangelium 6, 43-45 

(Einheitsübersetzung) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

„Be curious, not judgmental.“ (Sei neugierig, nicht (ver)urteilend.)  

Walt Whitman 

 

Es braucht eine lange Zeit des Wachstums und der Entwicklung, bis Bäume 

Früchte hervorbringen. 

Seien wir neugierig darauf. Abwartend. Geduldig. Wohlwollend. 

Verzichten wir auf ein vorschnelles Urteil.  

Bei den Bäumen. Und bei unseren Mitmenschen. 
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